
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           も  り  の  さ  と  

学校だより令和６年度１２月号  

方面別下校について 
１２月１０日（火）に、大雪に備えて、方面別下校を行い

ます。児童の下校にあわせて、教員がそれぞれの方面へ
付き添います。「町別ごとに整列する集団下校」は、行い
ませんので、学童や習い事がある人は通常通り下校して
ください。 

また、お迎えの方は１４：１０までに図書館へ 
お越しください。ご協力をお願いします。 

  杜の里小学校はコミュニティスクール        校長 寺西 陽一 
  

学校運営協議会が置かれている学校を「コミュニティスクール」と言います。金沢
市はすべての小中学校がコミュニティスクールです。杜の里小学校の学校運営協議会
は 10 名の委員で組織しています。委員は地域の町会連合会長、公民館長、福祉関係
者、学校関係者、地域コーディネーター、保護者代表など校長が推薦する人で教育委
員会から任命されます。 

10 月 29 日に第２回学校運営協議会が行われました。学校自己評価や学力調査など
の結果を資料としてお示しし、「①10 月までの学校運営に対する評価 ②交通安全の
確保 ③児童の服装選択化」などについて意見交換を行いました。特に、②は山側環
状線若松橋詰交差点付近の安全確保についてご意見を伺いました。兼六中生徒の自転
車と旭町方面から登下校する本校児童の動線が交差することで事故防止対策を講じる
ことが確認されました。現在、関係機関がその対策について検討を開始するなど問題
解決へ向かっています。このように、学校運営協議会は、学校の諸問題に積極的に関
わる重要な組織として機能しています。 

登下校 気をつけて 

最近は朝７時頃でも薄暗い日がよくあります。登校の見守りサポート隊の皆様や旗持ち当

番の保護者の方、金沢大学アメフト部のみなさんは、児童の登下校時間に合わせて、街角に

立ってくださっています。本当にありがとうございます。 

寒い日が多くなり、ポケットに手を入れて歩く児童が見られるようになってきました。 

咄嗟
と っ さ

の時に手が出るよう、寒いときは手袋をするなどして、安全な歩行ができるよう、 

ご家庭でもご準備ください。 

鈴見台２丁目から若松町（若谷会館）付近のバス通りの歩道工事が１２月２週目～３月ま

での工期で計画されています。 後日、tetoru で地図等を送付いたします。通学路として通っ

ているご家庭は、迂回路の確認をお願いいたします。 

１１月７日に行われた「ランランチャレン
ジ（持久走）」では、自分のめあてに向か
って精一杯がんばる姿が見られました。 

今年度は、たてわり班で長休みのラン
ランタイムを走ったり、本番の応援をしあ
ったりすることで、盛り上がりました。 

寒い中、応援ありがとうございました。 

     保護者アンケートへのご協力のお願い 
保護者の皆様の声をより良い学校づくりに生か

すため、保護者アンケートを行います。１２月に入
ってから、改めて、お知らせいたします。アンケート
へのご協力をお願いいたします。 

写真 


